

Wuppertal - 22.03.2025

A A



SEITE 22 | SAMSTAG 22. MÄRZ 2025

Oehmichen tritt nach 51 Jahren ab

Wachwechsel bei den Wuppertaler Sportkeglern. Bei der Jahreshauptversammlung wurde jetzt Wolfgang Oehmichen verabschiedet, der nach 51 Jahren sein Amt als 1. Vorsitzender abgibt. 1967 war er dem Verein beigetreten, engagierte sich von Beginn an nicht nur auf der Kegelbahn, sondern darüber hinaus und machte sich auch einen Namen im Verband. Für seine Verdienste hatte Oehmichen bereits 1990 die Ehrennadel des Vereins erhalten. Am Ende der Jahreshauptversammlung wurde er zum Ehrenmitglied ernannt. Als sein Nachfolger als Vorsitzender wurde Tobias Stolzke gewählt. Neue 2. Vorsitzende ist Christina Berger. Sylvia Cornelius bleibt Geschäftsführerin. In Planung ist eine Feier zum Jubiläum des Vereins, der in diesem Jahr 125 Jahre alt wird.



JETZT EHRENMITGLIED DER SPORTKEGLER: WOLFGANG OEHMICHEN. FOTO: WSPK

AUSGABE ÖFFNEN